



# いほき

No.190

協議会だより

発行 令和元年 10月25日  
伊保木ぐるみ協議会  
光市大字室積村 858  
電話：79-0934

## 11月10日（日）は「伊保木文化祭」です

- 展示・販売 10:00~15:30
- サロン 11:00~12:30
- 芸能発表 13:00~15:30頃
- 餅まき 芸能発表終了後

11月9日（土）13時から  
「餅つき」と「設営・準備」を実施します。  
各班 1名の方 のお手伝いをお願い致します。



## 「サロン・送迎・フォトコンテスト」のご案内

### I 無料 サロン

福祉部では、今年もサロンをします。

おにぎり と 芋煮 を用意しますので、文化祭にぜひお越し下さい。



### II らくらく号で送迎

今年も「いおき楽々会」の皆様が無料送迎します。

- 行 き 五軒屋 10:50 発（東伊保木経由）  
岩屋 11:10 発（西伊保木経由）
- 帰 り 餅まき終了後、確認します。
- 申込み 各自治会の役員へ



### III 伊保木フォトコンテスト 作品募集

- 締め切りは、10月31日（木）です。
- 写真サイズは 四つ切・四つ切ワイド・A4 で、応募は 一人3枚までです。
- 表彰は、文化祭の芸能発表の前 12時45分から行います。

台風10号の接近のため、8/14（水）に開催予定の

**「盆踊り大会」は、中止しました。**

太鼓の練習や盆踊り大会の企画・準備をされた方は、  
来年に活かしましょう。



## 「市民対話集会」を開催しました

市民対話集会「市長と語ろう 光市のまちづくり」を8月29日（木）に開催しました。

3年ぶりとなる対話集会には、市長や市の幹部職員と伊保木ぐるみ協議会役員が参加しました。

市長から第2次光市総合計画の説明の後、協議会として夢プランの進捗状況を発表し、当地区が抱える問題・課題について意見・提言および市長との意見交換をして、有意義な対話集会となりました



## 「グラウンドゴルフ大会」の結果報告をします

9月7日（土）清々しい秋晴れの下、第20回「三世代グラウンドゴルフ大会」を開催しました。2年ぶりの開催で、久しぶりに子どもさんの参加もあり、地区内外から31

名が出場しました。

初めてクラブを持つ方もあり、珍プレー・好プレーが続出、和気あいあいとプレーを楽しみました。

区分		優勝	準優勝	3位
個人戦	大人	中村 眞	古迫登志郎	友光幹司
	子ども	岡村珠希	菅原玲奈	岡村侑哉
団体戦		新見浩明 友光信子 守岡勇美	友光幹司 岡本真侑加 友重恵登	中村 眞 河内 博 岩金英子
ホールインワン		友貞 功、古迫登志郎 2回、 大嶋祥平、中村 眞、友光孝則、 友光礼子、守岡和恵		



## 「収穫祭」を実施しました

10月4日（金）に「第11回収穫祭」を実施し、室積小学校の5年生44名が元気にやって来ました。稲刈りは初めての児童が多く、鎌の使い方や稲の束ね方等の説明を受けた後、最初は慣れぬ手つきが段々上手くなって行き、ハゼカケまで無事終了しました。作業が終わり楽しみな昼食。

地元のお母さん方の手作りおにぎり弁当を青空の下、先生と一緒に美味しそうに食べました。子ども達にとっては良い思い出となる事でしょう。

田圃の維持管理をしてくれた指導農家、この行事のお手伝いをして頂いた多くの方、大変ありがとうございました。

